



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HARI BAKTI KOPERASI TINGKAT
KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : SABTU, 27 AGUSTUS 2022
PUKUL : 06.30 S/D SELESAI
TEMPAT : LIVING PLAZA JABABEKA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. DANREM 051/WIJAYAKARTA;

YSH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA TOKOH KOPERASI DI KABUPATEN
BEKASI;

YSH. MUSPIKA KECAMATAN CIKARANG UTARA;

YSH. MANAJEMEN KAWASAN JABABEKA;

YSH. MANAGER LIVING PLAZA JABABEKA;

YSH. KEPALA DESA MEKARMUKTI;

YSH. PANITIA HARI BAKTI KOPERASI KE-75

TINGKAT KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PENGURUS, PENGAWAS, MANAJER,

KARYAWAN DAN ANGGOTA KOPERASI DI
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PEMBINA DAN PENGGERAK KOPERASI;

SERTA PARA UNDANGAN DAN HADIRIN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN
KEPADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA,
KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN HIDAYAH-
NYA KITA DAPAT BERKUMPUL MERAYAKAN HARI
KOPERASI KE-75 TAHUN 2022 YANG MENGUSUNG
TEMA "TRANSFORMASI KOPERASI UNTUK EKONOMI
BERKELANJUTAN" DENGAN TAGLINE "AYO
BERKOPERASI".

SHALAWAT SERTA SALAM JUGA TAK LUPA KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MESKIPUN AGAK TERLAMBAT, PADA HARI INI 27 AGUSTUS 2022, GERAKAN KOPERASI KABUPATEN BEKASI MERAYAKAN HARI JADI KOPERASI (HARKOP) YANG KE-75. USIA YANG MENANDAKAN KEMATANGAN DALAM BERORGANISASI SERTA KEMAMPUAN MENJAWAB BERBAGAI TANTANGAN ZAMAN.

TEMA HARKOP KE-75 KALI INI "TRANSFORMASI KOPERASI UNTUK EKONOMI BERKELANJUTAN" MERUPAKAN PERWUJUDAN DARI UPAYA KOPERASI BERTRANSFORMASI DARI CITRA MODEL LAMA DAN KONVENSIONAL, MENJADI MODEL BARU DAN PROFESIONAL. PERJALANAN PEMBANGUNAN KOPERASI DIUPAYAKAN SECARA BER-

KESINAMBUNGAN AGAR KOPERASI DAPAT TUMBUH SEJAJAR DENGAN BADAN USAHA LAIN, MEMILIKI SENSITIFITAS TINGGI DALAM PENGEMBANGAN USAHA DAN DIMINATI OLEH GENERASI MILENIAL.

PEMERINTAH MENGGELORAKAN GERAKAN “AYO BERKOPERASI” YANG TERHUBUNG DENGAN PROGRAM GERAKAN REVOLUSI MENTAL, YANG BERTUJUAN UNTUK MENINGKATKAN LITERASI PERKOPERASIAN SERTA MENSTIMULUS GENERASI MUDA TERTARIK UNTUK BERKOPERASI. SEBAGAI AGEN PEMBANGUNAN, GENERASI MUDA KITA HARUS DIBEKALI DENGAN PENGALAMAN BERUSAHA SERTA PEMBANGUNAN KARAKTER YANG BERBASIS NILAI GOTONG ROYONG DAN USAHA BERSAMA, YANG KESELURUHANNYA AKAN DIPEROLEH MELALUI KOPERASI.

DUKUNGAN REGULASI PERKOPERASIAN MELALUI UNDANG-UNDANG NOMOR 11 TAHUN 2020 TENTANG CIPTA KERJA YANG DITURUNKAN KE DALAM PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 7 TAHUN 2021 TENTANG KEMUDAHAN, PELINDUNGAN DAN PEMBERDAYAAN KOPERASI DAN UMKM, MENJADI SATU LANGKAH PENTING AGAR KOPERASI TERUS DIMINATI SERTA MENCIPTAKAN EKOSISTEM BISNIS YANG DINAMIS, ADAPTIF, DAN AKOMODATIF BAGI KEPENTINGAN ANGGOTA DAN MASYARAKAT. SEHINGGA KOPERASI DAPAT LEBIH LINCAH DAN DINAMIS DALAM MENANGKAP BERBAGAI PELUANG USAHA, SERTA MENDAPAT KEPERCAYAAN PUBLIK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA AKHIR SAMBUTAN INI, SAYA HARAPKAN SEMOGA PERAYAAN HARI KOPERASI KE-75 TAHUN 2022 INI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN DAPAT MENDORONG TRANSFORMASI KOPERASI

UNTUK EKONOMI BERKELANJUTAN KHUSUSNYA DI
KABUPATEN BEKASI. SEBELUM MENUTUP, IJINKAN
SAYA MENYAMPAIKAN PANTUN:

(1)

JALAN-JALAN KE KOTA SIMPANG LIMA

JEMBATAN CINTA ADA DI TARUMA JAYA

SELAMAT HARI ULANG TAHUN KOPERASI KE 75

SEMOGA SEMAKIN JAYA DAN SEJAHTERA

(2)

PANGERAN ANTASARI PERGI KE CIKINI

MEMBAWA MADU ASLI UNTUK OBAT

PERINGATAN KOPERASI KALI INI

MEMBUAT ANGGOTA KOPERASI JADI HEBAT

DEMIKIAN SAYA AKHIRI. SEMOGA ALLAH SWT,
TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MERIDHOI USAHA
KITA BERSAMA. DIRGAHAYU KOPERASI INDONESIA!

#AYOBERKOPERASI

#KOPERASIKEREN

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.